

Franckesche Stiftungen zu Halle

Dialogues François & Allemands Selon le langage du temps

Parival, Jean Nicolas

Franckfurt, 1674

Inhaltsverzeichnis

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-188956](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-188956)



Les Dialogues contiennent quelques
discours.

- De la promenade, &c.
- 2 Du Jardin, des Fleurs, & des fruits, &c.
- 3 Du souper & des viandes, &c.
- 4 Du dejeuner, &c.
- 5 D'une visite, de l'Université, & de la beauté
de la ville, &c.
- 6 Des nouvelles, & des façons de faire des U-
niversitez d'Allemagne.
- 7 De la pension, & du voyage d'Allemagne.
- 8 Des exercices, &c.
- 9 Des habits, &c.
- 10 De l'Eglise, & des Religions, &c.
- 11 De diverses pieces, &c.
- 12 Du Jeu, &c.
- 13 D'une lingere. d'un fourbisseur, &c.
- 14 De la chasse, de la peche, &c.
- 15 D'un duel, &c.
- 16 Des Etudiens, &c.
- 17 Du voyage par la Hollande, & les Provin-
ces Unies.
- 18 De la Haye, &c.
- 19 De la continuation du voyage par Am-
sterdam, Utrecht, Ter Goude, &c.
- 20 Du voyage en Brabant & Flandre, &c.
- 21 Du voyage de France, &c.
- 22 D'un chirurgien & du supplice.
- 23 Des Etudes.

Gm



Inhalt der Gespräche.

- 1 Vom Spaziergang.
- 1 Vom Garten/Blumen und Früchten.
- 3 Vom Nachtessen und Speisen.
- 4 Vom Frühstück.
- 5 Vom besuchen von der Universität und Schönheit der Stadt.
- 6 Vom neuen Zeitungen und von der Lebensart auff Teutschen Universitäten.
- 7 Von der Kost und von der Reise auß Teutschland.
- 8 Von den Exercitien.
- 9 Von den Kleidungen.
- 10 Von den Kirche und den Religionen.
- 11 Von unterschiedenen Stücken.
- 12 Vom Spiel.
- 13 Von der Näherin und dem Schwertsfeger.
- 14 Von der Jagt und dem Fischefang.
- 15 Von dem Zweykampff.
- 16 Von den Studenten.
- 17 Von der Reisedurch Holland und die Vereinigte Niederlande.
- 18 Von dem Haag.
- 19 Von dem verfolge der Reise durch Amsterdam/ Utrecht/ Ter-Goede.
- 20 Von der Reise in Brabant und Flandern.
- 21 Von der Reise in Frankreich.
- 22 Vom Barbierer und Halsgerichte.
- 23 Vom Studieren.

DIA: